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Première édition de l’évènement Arbre en fête à Dorval

Cité de Dorval, le mercredi 16 mai 2018 – La population est invitée à participer en grand nombre à la première édition
de l’évènement Arbre en fête, qui se tiendra le samedi 9 juin 2018 au parc Windsor (1060, avenue Dawson) à Dorval.
Organisé par la Société internationale d’arboriculture Québec (SIAQ), en collaboration avec la Cité de Dorval, ce
rassemblement festif et convivial vise à célébrer l’arbre urbain autour d’une foule d’activités amusantes et
enrichissantes entièrement gratuites pour toute la famille.

Arbre en fête permettra notamment d’assister aux impressionnantes prestations d'habileté et de déplacement dans les
arbres que mettra en scène le 22e Championnat des élagueurs du Québec. Cette compétition d’envergure accueillera
des élagueurs-grimpeurs professionnels provenant des quatre coins du Québec, qui s’affronteront à travers cinq
épreuves de haute voltige afin de remporter le titre de champion québécois et de se qualifier à l’International Tree
Climbing Championship (ITCC).

Une programmation diversifiée
À cela s’ajoutent une activité de grimpe récréative dans les arbres, des jeux gonflables et des tours de nacelle pour
divertir les plus petits, ainsi que des conférences et une exposition d'équipements pour les plus grands. Les citoyens de
la Ville de Dorval auront également la chance de repartir avec un arbre gratuit pour verdir leur quartier, dans la limite
des stocks disponibles. Afin d'agrémenter l’expérience, des camions de rues seront aussi sur place, pour le plus grand
plaisir des palais gourmands.

Petits et grands sont donc invités à prendre part à ce grand rassemblement familial gratuit le temps d’une journée
passée à l’extérieur, dans une ambiance festive et divertissante. Pour connaître la programmation complète de
l’évènement, visitez le (https://www.siaq.org/activites/arbre-en-fete/).

À propos de la SIAQ
La Société internationale d’arboriculture Québec inc. (SIAQ) est un organisme à but non lucratif dont la mission est
d’encourager une plus grande appréciation des arbres, promouvoir la recherche, la technologie et la pratique
professionnelle de l’arboriculture. Pour en apprendre davantage sur la SIAQ et ses activités, visitez le www.siaq.org.
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First edition of Arbre en fête in Dorval

City of Dorval, May 16, 2018 – The general public is invited to participate in the first edition of Arbre en fête, which will
take place on Saturday, June 9, 2018 in Windsor Park (1060 Dawson Avenue) in Dorval. Organized by the Société
internationale d’arboriculture Québec (SIAQ), in collaboration with the City of Dorval, the purpose of this friendly and
festive gathering is to celebrate urban trees with numerous fun and enriching activities that are free of charge for the
whole family.

Arbre en fête will be an opportunity to watch impressive tree skills during the 22nd Championship of Quebec Tree
Trimmers. This prestigious competition will welcome professional tree trimmers-climbers from all over Quebec, who
will compete in five high-caliber events to win the Quebec Champion title and qualify for the International Tree
Climbing Championship (ITCC).

Varied programming
In addition to the competition there will be recreative tree climbing activities, inflatable games and basket rides to
entertain the little ones, with conferences and an equipment exhibition for adults. Citizens of the City of Dorval will also
be able to take a free tree home to green their neighbourhoods while supplies last. To make the experience even more
enjoyable, food trucks will be onsite, for the foodies’ pleasure.

Both young and old are invited to participate in this great family event, free of charge, for a day outdoors, in a festive
and entertaining atmosphere. For more information about all activities during the event,
visithttps://www.siaq.org/activites/arbre-en-fete/).

About the SIAQ
Société internationale d’arboriculture Québec Inc. (SIAQ) is a non-profit organisation whose mission is to promote the
professional practice of arboriculture and foster a greater worldwide awareness of the benefits of trees. To know more
about the SIAQ and its activities, visit www.siaq.org.
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